

# Warum sich ein Engagement im Gemeinderat lohnt...



Martina  
Biegger

Wir meinen  
dazu...



## Peter Banholzer, FW Gemeinderat seit 2014

„Die Mitarbeit im Gemeinderat ist die direkteste und beste Möglichkeit, sich als Bürger bei der Erarbeitung von Konzepten und bei Entscheidungen einzubringen.

Sie hat mir viele verschiedene, neue, interessante Einblicke gewährt und meinen Blickwinkel und meine Sichtweisen auf viele Themen sehr erweitert.“

## Manfred Deutmoser, FW Gemeinderat von 1999-09 und seit 2019

„Als Mitglied des Gemeinderates kann ich aktiv an der Zukunft meiner Gemeinde mit gestalten. Parallel lerne ich neue, interessante Menschen und Themen kennen, die mich persönlich bereichern. Durch mein Mandat habe ich das Recht, selbst zu entscheiden und über Diskussionen die Möglichkeit, Mehrheiten für mein Denken zu finden.“





## Sara Durski, SPD Gemeinderätin seit 2019

„Durch das Engagement im Gemeinderat kann ich ehrenamtlich zum Wohl der Gemeinschaft etwas bewegen, aktiv die Gemeinde, in der ich lebe, mitgestalten und sowohl neue als auch bereits begonnene Wege verfolgen. Zudem finde ich es wichtig, dass sich junge Menschen (besonders Frauen) in der Kommunalpolitik engagieren und repräsentiert sind.“

## Katja Fleschhut, BUS Gemeinderätin seit 2014

„Auf die große Weltpolitik kann ich keinen Einfluss nehmen, aber im Gemeinderat kann ich mich für Themen einsetzen, die mir und unseren Einwohner\*innen wichtig sind.“



## Karl Gälle, CDU Gemeinderat seit 1971

„Meckenbeuren soll lebens- und liebenswert bleiben - als Gemeinderätin bzw. Gemeinderat kann man die Entwicklung seiner Heimatgemeinde aktiv und mit eigenen Ideen mitgestalten. Und es macht zudem Freude. Gefragt sind dabei alle Altersgruppen, dies möchte ich als langjähriger Gemeinderat hervorheben.

Mein Appell besonders an die jungen Mitbürger\*innen: Traut euch und stellt euch zur Wahl!“



## Christof Hartmann, FW Gemeinderat von 1999-04 und seit 2007

„In Verbundenheit mit der Gemeinde ist die Kommunalarbeit eines der Gremien, wo der Bürger seine Anliegen und Ideen direkt einbringen kann.“



## Clemens Hund, BUS Gemeinderat seit 2019

„Ich bin aktiv im Gemeinderat, weil ich für meinen Berufsstand als Obstbauer da sein will. Außerdem hege ich offene Gedanken für die Jugend und will deren Anliegen vertreten wissen.“



## Michael Keckeisen, CDU Gemeinderat seit 2014

„Ich engagiere mich im Gemeinderat, weil ich an den Themen vor Ort in Meckenbeuren mitarbeiten möchte. Die Arbeit als Gemeinderat gibt mir viele Einblicke ins Gemeindeleben. Auch die Zusammenarbeit im Ratsgremium und mit der Verwaltung ist sehr offen und macht Spaß.“



## Anette Kramer, FW Gemeinderätin seit 2009

„Gemeinderat bietet die Chance  
Kommunalpolitik  
mitzugestalten, Themen und  
ihre Komplexität besser zu  
verstehen und demokratische  
Entscheidungen zu  
respektieren und mitzutragen.“



## Hubert Mangold, BUS Gemeinderat seit 2022

„Um vernünftige Entscheidungen für eine nachhaltige Zukunft unserer Gemeinde treffen zu können, sind detaillierte Kenntnisse über die Rahmenbedingungen und Hintergründe notwendig. Dies finde ich sehr spannend.“



## Annette Mayer, BUS Gemeinderätin seit 2016

„Ich engagiere mich im Gemeinderat, weil ich mich für soziale Gerechtigkeit und nachhaltiges Handeln in Meckenbeuren einsetze. Zudem ist mir die Sichtbarkeit von Frauen in der Politik wichtig.“

## Ingrid Sauter, SPD Gemeinderätin seit 1994

„Die Arbeit im Gemeinderat erweitert den Horizont. Außerdem bekommt man Einblicke von A wie Abwasser bis Z wie Zusammenarbeit verschiedener Gremien und deren Sachgebiete.“

**Es lohnt sich!**

**Kandidieren Sie  
bei der Kommunalwahl 2024  
in Meckenbeuren!**